



グリーン&ヘルス ニュース

第120号

2011. 5. 9

多摩市連光寺 4-3-4

042-374-6823

<http://tokyotbg.a.la9.jp/tamacitytbg/>

★ 第18回定期総会開催 4月10日(日)

13:30~15:45 西永山複合施設2階大会議室

総会は杉山理事の司会により、冒頭東日本大震災で犠牲になられた方々に対して黙祷を捧げてから開催された。最初に竹内会長は今回の総会で会長を辞任するに当たり、会の発展と会員一同の結束および健康を切望している旨の挨拶があった。また来賓の小磯議員の秘書齊藤氏から挨拶を頂いた。会員119名中、出席26名、委任状57名、計83名で総会は成立。初めに平成22年度事業報告・決算報告があり、監事から会計処理は公正妥当であるとの監査報告があり承認された。次に平成23年度事業計画案および収支予算案、続いて役員改選案の説明があり、基本的には大部分は留任、新たに土屋、石垣両氏が就任、竹内会長、杉村理事が退任の人事は原案通り承認可決、14時20分に閉会した。休憩後、石場理事の司会により懇談会が開かれ、年間優勝杯は淵脇氏が獲得。堀越競技委員から新ハンデイ算定方法の説明があり了承された。また月例競技会規定改正、および賞品の扱いは理事会で検討することとなった。春の親睦旅行は観光バスを使用するので皆で参加しましょうとの声掛けがあった。また東日本大震災の義援金は半年間、月例会の時に募金活動するので協力をお願いがなされ15時45分終了した。



総会出席のみなさん

★都公認指導者競技大会(第58回)4月5日(日)
西東京市向台運動場

競技会は曇りで強い風が吹く肌寒い中で行われた。各協会から200名(男子139名・女子61名)が参加。当協会から8名が参加し三浦氏がSクラスで6位に入賞した。

★第1回月例競技会 4月24日(日) 諏訪コース
月例競技会はすっかり葉桜となった諏訪コースで42名が参加して行われた。

	氏名	計	HD	NET
優勝	増子秀夫	71	8	63
2位	渡辺章司	81	16	65
3位	三浦武司	79	13	66
4位	宮下昌之	88	21	67
5位	栗栖勇次	94	24	70

[次回 HDCP: 増子 5 渡辺 13 三浦 12]

平成23年度 役員役割分担と各コース担当

名誉会長 宮武 誠 (顧問 竹内邦夫)
 会長 小林 弘
 理事長 高橋正章
 事務局
 会計 西沢寛 堀越忠悟
 書記 西澤 寛
 総会 杉山靖夫 高沢欣二郎 五十嵐健
 催事 杉山靖夫 土屋正樹
 広報 西澤 寛 高橋正章 堀越忠悟
 競技担当 堀越忠悟 林 靖男 石場和夫 増子秀夫
 大井英樹 中島善栄 戸塚貞夫 齊藤正昭
 石垣雅己
 旅行担当 土屋正樹 堀沢勇次 川原正夫
 高沢欣二郎 石垣雅己
 地区担当 高沢欣二郎 高橋正章 五十嵐健 大井英樹
 堀越忠悟 増子秀夫 戸塚貞夫 石場和夫
 齊藤正昭 中島善栄
 監事 村井英郎 小原和大

コース担当

諏訪 高沢欣二郎 高橋正章 五十嵐健 真辺翼
 永山 大井英樹 淵脇千利 阿部忠志 堀越忠悟
 落合 増子秀夫 戸塚貞雄 石場和夫 齊藤正昭
 桜ヶ丘 吉村 博 中島善栄 長沢清光

これからの行事予定

- ☆5月14日(土) 東京都オープン大会
八王子市上柚木運動公園
当協会からは17名が参加します。
- ☆5月17日(日) 第35回東京都オープン大会
江戸川平井運動公園(平井駅徒歩10分)
都TBG協会が初めて行う競技場です。当協会から9名が参加予定、頑張ってください。
- ☆5月19日(木) 第2回月例競技会
八王子・明治安田生命グリーンランドTBG場
全面芝生の本格的な公認TBG場です。大勢の参加を期待しています。
- ☆6月2~3日(木~金) 春の研修・親睦旅行
参加者が定員となり締め切りました。

新入会員の紹介

原 富士子 376-**** 貝取 4-4-*****
 菊竹 勝幸 339-**** 諏訪 2-3-*****
 菊竹 節子 同上
 栗野 佳子 373-**** 鶴牧 4-5-*****



みんなの広場



ご挨拶

会長 小林 弘

本年度から前会長竹内さんの後任として会長に
推挙され就任した小林です。

会員の皆様のご期待に添えますかどうか、自信は
ありませんが自分なりに頑張りたいと思います。

私は五年間、理事長をやりましたが会員の皆様の
ご協力があったりどうか職責を果たせたのではな
いかと思っております。会員が和気あいあい、楽し
くTBGが出来る協会が目的です。

これからの会員、一人ひとりが主役の意識を持つ
て全員参加の精神で協会運営にご協力下さるよう
お願いいたします。

さて、今年は一、会員を増やし、新入会員に基本的なルール、
マナー等を知ってもらおう。

二、希望者に技量向上のための講習会を開く。

三、秋のTBG市民大会を成功させる。

の三つのことを考えています。
具体的には、一、は各人が知人等を積極的に勧誘、
また新入会員は全員でサポートし早くTBGに慣
れていただく。二、はベテランの会員が講師になっ
てもらい、曜日を決め月に何回か、技術的な講習会
を開き研鑽する。三、は多くの市民の参加を得るた
めPR活動を積極的にを行い、また近隣の協会に参加
を要請する。諏訪南公園にコースを18H設営可能
かどうか検討する。概略は以上ですが皆様のご賛
同、ご協力をお願いいたします。

日本は三月十一日の東日本大震災、福島第一原発
放射能漏れ事故以来重苦しい世情に陥っています。
何より災害が起きてから約二ヶ月、被災者救済が
遅々として進まないのは何とした事だろう！

歯がゆいおもいがしてなりません。

そんな状態ですが少しでも被災された方々のお
役に立てようと月例競技会の折に義援金の募金を
お願いしております。皆様のご理解とご協力をよろ
しくお願い致します。

びっくりの優勝杯！

(H22年度・第12回月例競技会優勝)

淵脇 千利

二十二年度最後の月例大会で優勝が出来ました。

この三月は、東北関東大震災、津波、原発放射能
問題と、歴史上はじめての事件が発生して、不安な
日々です。厳しい自然の力に世界中びっくりです。
暦の上では暑さ寒さも彼岸までと云いますが冷た
く寒い？大会は天気晴朗なれど波高しの感なり。

OBをなくして基本で打とうの参加で、結果はア
ウト36で回り、これで行けばパー位に思う。パ
ートナーの増子さん始め上位級の方たち、ベテラン飛
ばせ屋さんでしたが強風のために目的には？楽しみメ
タボかとも思った。それで私も、ゆつくりスタンス念入り
の考え方で臨み、インは3番ホールでホールインワンのラ
ツキーなどがあり、体のバイリズム好調になり結果は
39でした。合計は75、HD8でNET67、まあまあ
スコア位と一覽表を見た。一位の印にびっくりで
した。皆様有難うございました。後期高齢に入り、パー
ドゴルフは楽しく健康的なスポーツとつくづく思ってい
ます。大会スタートは二番ホールのフロントテイクからでし
た。今後ともよろしく御願ひ致します。



淵脇さんの優勝

優勝につながるにはNET60台
のスコアですから頑張りました。
有難うございました。
継続は力なり宝なり楽しみな
り。終わり良ければ総て善し悔い
なしの幸せになる。

日本環境はこれから険しくなりますが、プラス思考
とフアイトある暮らしが必要です。新年度に入り幸せ
の神様の宿るカップは次回大会までお預かりします。

「クラブの効果でしようか」

H23年度・第1回月例競技会優勝

増子 秀夫

「目に青葉、山、ホトトギス、初がつお」待ちに待
った春がやってきました。
木々の若葉も芽吹き清々しい陽光の下42名の

参加者を得て、平成23年度第一回月例大会が
新会長小林さん、新理事長高橋さんの新人事の
もとにぎやかに開催され、偶然にも優勝するこ
とができました。ありがとうございます。

新たなハンデキャップにより参加者全員が優
勝のチャンスは大きく、混戦を予想しておりま
した。今回はパープレイを目標に心掛け、3番
ロングホールよりスタート。第一打はOB、そ
して寄らず入らずで、ダブルボギーが先行しま
したが、2ホール目よりミットを心掛けて、3



増子さんの喜び

ボギー3バーディ、そし
てOUTはバーディ発進
2ボギー、3バーディと
スコアはグロス71とエ
ージーシュートで上がる
ことが出来て大満足のス
コアでした。

昨年を振り返ると前半で2回の優勝をするこ
とができましたが、中盤以降はスコアの波が大
きく、大いに悩みました。そして昨年暮れに思
い切ってクラブを替えてみました。

当初は手にフィットせず、ショットが乱れま
したが、購入後3カ月目でやっと結果を出すこ
とができました。クラブにめぐりあつたと感じ
ております。

今年もあと一勝を目指して「できるかな」バ
ードゴルフを楽しんで、健康に留意しながら過
ごしていきたいと思えます。

パートナーの斉藤さん、高田さん、お世話様
でした。またコースを整備されました皆さん、
大変ご苦労さまでした。最後にこの度の東北の
大震災に対し、一日も早い復興を祈念いたしま
す。

お知らせ

五月二十日(金)はグランドゴルフ
の市民大会がありますので永山コ
ースは使用中止です。